



JEUNESSE, SÉCURITÉ

Opération de sensibilisation

Le samedi 23 décembre dernier, la Police Municipale, trois jeunes de Serris et le service Vie locale ont mené une opération de sensibilisation aux dangers de l'alcool et de la drogue au volant, en partenariat avec la Police Nationale de Chessy.

Mis en ligne le 02 janvier 2018



Le samedi 23 décembre dernier, la Police Municipale, trois jeunes de Serris et le service Vie locale ont mené une opération de sensibilisation aux dangers de l'alcool et de la drogue au volant, en partenariat avec la Police Nationale de Chessy.

Mathis, Mathieu et Émilie, en binôme avec les agents de la Police municipale ont ainsi remis des kits de sensibilisation (un gobelet éco cup comportant des informations sur la consommation d'alcool, des éthylotests pour jeune conducteur et conducteur confirmé, ainsi que de la documentation) aux voitures arrêtées aux feux tricolores situés à côté de l'Hôtel de ville.

[Stéphanie PEREZ](#) [Mickael Bodier](#) et Micheline Baro, élus de Serris complétaient le dispositif en tenant un point d'information à destination des piétons à l'entrée la place de Toscane.

La Police municipale de Serris, à l'initiative de ce projet et Malika, chargée de mission Jeunesse au service Vie locale ont contacté la Maison des Lycéens du [Lycée Emilie du Chatelet](#) pour mener à bien ce projet qui a rencontré un vrai succès : les automobilistes étaient réceptifs aux messages de

sensibilisation dispensés par les jeunes et les kits sont partis en 45 minutes.

Une belle réussite pour cette première collaboration entre les jeunes et la police.

